
Sitzungsprotokoll zur JHV der FFA am 31.05.2016 

Ort: Stadion, Sparkassen - Lounge

Punkt 1)  Begrüßung

Pünktlich um 19.07 beginnt die diesjährige JHV der FFA. Es erfolgt die Begrüßung durch Karsten und 
Thomas.  Protokollführer ist Dirk. Karsten fragt, ob es Änderungsvorschläge zur herausgegebenen 
Tagesordnung gibt. Dies ist nicht der Fall. 

Punkt 2) Gedenken an verstorbene Mitglieder

Leider hat die FFA im letzten Jahr ein Mitglied durch Tod verloren. Die Versammlung gedenkt des 
verstorbenen Robert Milaszewski im Rahmen einer Schweigeminute. 

Punkt 3)  Bericht des Vorstands (Thomas)

Karsten und Thomas berichten über die Vorstandstätigkeit  des vorangegangen Jahres und heben 
beispielhaft die folgenden Punkte hervor. 

- Mitgliederentwicklung FFA (Stand jetzt: über 300 Mitglieder) 

- Teilnahme an der Saisoneröffnung am 10.07.2015

- Angrillen am 08.01.2016

- Kulturprogramm, insbesondere die drei durchgeführten Filmabende im Stadion

- Erstellen eines Servicefragebogens für Auswärtsfahrer

- Kleine Mitgliederversammlung im Winter (zwecks ausführlicher Aussprache)

- Veranstaltung 109 Jahre RWE – mit ehemaligen Spielern wie z.B. Dondera, Kaminsky, RWE - 
Film

- Hinweis  auf  die  AG  Fanpolitik  (von  Thorsten  begleitet);  Themen  u.a.:  Montagsspiele, 
Stadionverbote

- Auswärts mit der FFA (Fahrten zu allen weiter entfernten Spielorten per Bus)

- Teilnahme an der GMS – Initiative 

- Spendenaktion mit der DKMS 

- Aktualisierung der Fanclub – Liste 

- Errichtung der FFA Homepage

Laufende Aktionen der FFA 

- FFA fungiert stärker als Ansprechpartner für Fans

- Vorstellen bei Fanclubs 

- Offene Vorstandssitzungen 

- Mitarbeit bei der GMS – Initiative

- Bericht des Fanvertreters 

- Homepage

- Ankündigung von Aktionen auch über Facebook

- 11.06.2016: Fanclub – Turnier 

- 01.07.2016: Saisoneröffnung RWE 
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- Gründung neue AG / RWE – Geschichte 

Punkt 4)  Bericht des Kassierers

Peter Meiritz (in Schriftform) berichtet über die durch ihn durchgeführte Kassenprüfung und bestätigt, 
dass die Kasse ordnungsgemäß geführt  wurde.  Er  schlägt  die  Entlastung des Vorstands vor.  Die 
Versammlung bestätigt den Vorschlag einstimmig. Die Mitglieder des Vorstands enthalten sich.

 

Punkt 5) Antrag des Abteilungsvortands zur Änderung der Abteilungsordnung 

Antrag: 

Dem Vorstand der FFA sollen die entsandten Mitglieder der AWO zukünftig nicht mehr angehören. 

Es folgt eine Diskussion zum Thema. Am Ende der Diskussion wird der Vorschlag zu Abstimmung 
gestellt und angenommen. (einstimmig)

Es wird  jedoch eine Revisionsklausel  herausgestellt.  Grundsätzlich soll  versucht  werden, mit  dem 
Fanprojekt zielführend und kollegial zusammen zu arbeiten. Der Vorstand der FFA wird hierzu auf der 
Versammlung des nächsten Jahres berichten. Ggf. wird der jetzt  zur Abstimmung gestellte Antrag 
daraufhin revidiert.  

Punkt 6) Nachwahl Abteilungsvorstand 

Marc  Schmidt  war  zwischen  den  Wahlperioden  zum  Vorstand  hinzugestoßen  und  hat  seit  dem 
tatkräftig die Arbeit des Vorstands unterstützt bzw. mit verantwortet. Auf der heutigen Versammlung 
wurde Marc von der Versammlung auch formal in den Vorstand hineingewählt.   

Punkt 7) Wahl des von der FFA zu entsendenden Mitglieds für den Aufsichtsrat

Vorgeschlagen wurde Ralf Schuh. 

Ralf berichtet über die Tätigkeit im Aufsichtsrat und bestätigt, für eine weitere Wahlperiode antreten zu 
wollen. Zugleich bittet Ralf  die FFA, einen Nachfolger aufzubauen, der beim nächsten Mal in den 
Aufsichtsrat als Fanvertreter einrückt. 

Ein weiterer Vorschlag wurde diskutiert: 

Die  FFA  sollte  sich  Gedanken  über  ein  eventuelles  Profil  machen,  welchem  der  zukünftige 
Fanvertreter  entsprechen  solle  bzw.  welche  Aufgaben  auf  diesen  im  Rahmen  seiner 
Aufsichtsratstätigkeit warten. 

Ralf  Schuh  wurde  von  der  Versammlung  bestätigt  und  wird  dem  Verein  auf  dessen  JHV  als 
Fanvertreter erneut vorgeschlagen.  

Punkt 8) Anträge für die kommende JHV bei RWE

1. Antrag: Trikotfarbe bei RWE – Spielen nur in den Vereinsfarben Rot und Weiss 

Im Detail wurde der Antrag wie folgt formuliert: 

Die Spielkleidung sämtlicher Mannschaften von RWE richtet sich nach den Farben des Vereins – Rot 
und Weiss (incl. Varianten). Alternativ (Ausweichtrikots) wird in den Hauptfarben Schwarz oder Grau 
oder in der Variante (Stadtfarben) gelbes Trikot und blaue Hose gespielt. 

Der Antrag wurde angenommen. 

2. Antrag: Stehplätze im Stadion

Der Verein RWE engagiert sich bei Vereinen und  in Frage kommenden Institutionen für ausreichende 
Stehplatzgelegenheiten im Stadion. 
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Der Antrag wurde angenommen. 

Schluss der Versammlung ist um 21.45 Uhr. 
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